

DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

SE REALIZÓ CON ÉXITO UN EJERCICIO DE DETECCIÓN DE MATERIAL RADIOACTIVO EN EL AEROPUERTO DE CARRASCO

Con la actividad desarrollada en el Aeropuerto Internacional de Carrasco, finalizó el Seminario de Capacitación sobre Detección y Respuesta al Tráfico Ilícito de Materiales Nucleares, que fue organizado por la Dirección Nacional de Aduanas con el auspicio de la Organización Internacional de Energía Atómica.

Participaron funcionarios de la Dirección Nacional Aduanas y de otros Organismos del Estado.

En ese marco se efectuó en la terminal de pasajeros del Aeropuerto de Carrasco, sin afectar la normalidad de la operativa un ejercicio de detección de material nuclear en equipajes, pruebas que fueron sorteadas con éxito por el personal que fue adiestrado en la utilización del instrumental técnico sofisticado para el control de esos materiales de alta peligrosidad.

Los resultados de la prueba, la incorporación del instrumental y la capacitación de los funcionarios, fue evaluada en forma positiva, por parte de los técnicos extranjeros a cargo de la instrucción y de las autoridades uruguayas, la adopción de medidas de seguridad complementarias a las que ya se aplican, para evitar la introducción ilegal de materiales radioactivos en el país.